

**RECRIMINA LIBERACIÓN DE DELINCUENTES****Presenta Rosa Icela Rodríguez “excesos” del PJ**

● Previo a la conferencia Contra mañanera de los magistrados y jueces, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, presentó los excesos en el Poder Judicial, donde resaltó los salarios percibidos por estos, las liberaciones de delincuentes y el nepotismo.

“Integrantes del Poder Judicial de la Federación han emitido resoluciones y amparos, frenando la aplicación de leyes diseñadas

para beneficiar a la población mexicana, y garantizar los derechos”.

Acusó al PJ de obstaculizar varias reformas, ello a través de amparos y suspensiones, entre ellas la Ley de Industria Eléctrica, que tiene 161 suspensiones de amparo; la Guardia Nacional, cinco; Vapeadores, 240, y la Extinción de fideicomisos, con 717 suspensiones. /**ARMANDO**

**YEFERSON**